

InternationalMedia

SABTU 4 JUNI 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



WAPRES KUNJUNGI PONPES DARUL ULUM JOMBANG

Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin (kanan) disambut Bupati Jombang Muntadjid Wahab (kiri) saat berkunjung ke Ponpes Darul Ulum (PPDU) Rejoso, Kecamatan Peterongan, Kabupaten Jombang, Jawa Timur, Jumat (3/6). Selain menjadi imam shalat Jumat Wapres KH Ma'ruf Amin juga menyerahkan bantuan program santripreneur dari Baznas sebesar Rp20 juta kepada 60 orang santri Pesantren Darul Ulum.

Mobil Mewah Dilarang Beli Pertalite, Clear Dulu Kriteria dan Klasifikasinya

Pemerintah dan Pertamina masih merumuskan kriteria yang tepat terhadap kendaraan mewah, yang nantinya akan dilarang menggunakan BBM jenis pertalite.

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Badan Pengatur Hilir Minyak dan Gas Bumi (BPH Migas) tengah menyusun aturan baru yang melarang kendaraan

mewah menggunakan bahan bakar minyak (BBM) jenis Pertalite. Ketua Organisasi Angkutan Darat (Organda) DKI Jakarta, Shafrihan Sinungan meminta

pemerintah dan Pertamina membuat kriteria dan klasifikasi yang jelas soal mobil mewah. Sebab istilah mobil mewah masih terlalu luas pafsirannya.

"Jangan sampai kebijakan yang dibuat akhirnya konyol. Sebutan mewah ini seperti apa sih klasifikasinya? Tidak jelas (kendaraan mewah) itu masuk kategori apa," ujar Shafrihan Sinungan kepada wartawan, Jumat (3/6).

Jika kategori kendaraan mewah dilihat dari ukuran cubical

centimeter (cc) kendaraan, tapi di sisi lain ada beberapa merek kendaraan yang memiliki cc kecil pun dapat dikatakan mobil mewah.

Sebab itu, selain dilihat dari ukuran cc kendaraan, pemerintah dan Pertamina juga perlu menegaskan lebih detail lagi klasifikasi kendaraan yang tergolong mewah.

"Justru cc kendaraan kecil pun banyak yang masuk klasifikasi kendaraan mewah. Yang di bawah

1.500 pun ada yang termasuk klasifikasi mewah," ucapnya.

Pasalnya, kendaraan pribadi ini jumlahnya sangat banyak dan terdiri dari berbagai merek dan jenis. Berbeda dengan angkutan umum yang sudah diatur kapasitas mesin, jenis kendaraan, hingga jumlahnya pun terdata di tiap wilayah.

Hal ini supaya ke depannya tidak menjadi multitafsir atau dijadikan celah yang dapat diman-

► Bersambung ke hal 11

Vonis 2 Rekanan ASABRI Diperberat dan Kembalikan Rp314 M ke Negara

JAKARTA (IM) - Pengadilan Tinggi (PT) Jakarta memperberat hukuman Direktur PT Jakarta Emiten Investor Relations Jimmy Sutopo dan Presiden Direktur PT Prima Jaringan, Lukman Purnomosidi. Keduanya terbukti membobol dengan modus mengkorupsi ASABRI.

Hukuman Jimmy diperberat dari 13 tahun penjara menjadi 15 tahun penjara. Sedangkan Lukman dari 10 tahun penjara menjadi 13 tahun penjara.

"Menjatuhkan pidana kepada Jimmy Sutopo oleh karena itu dengan pidana penjara selama 15 tahun dan pidana denda sebesar Rp 750 juta dengan ketentuan apabila denda tersebut tidak dibayar diganti dengan pidana kurungan selama 6 (enam) bulan," demikian bunyi

putusan PT Jakarta yang dikutip dari website Mahkamah Agung (MA), Jumat (3/6).

Jimmy dinyatakan terbukti melakukan tindak pidana korupsi dan kejahatan pencucian uang. "Menjatuhkan pidana tambahan terhadap Terdakwa untuk membayar uang pengganti kepada Negara sebesar Rp 314.868.567.350," ucap majelis yang diketuai Binsar Pakpahan dengan anggota Mohammad Lutfi, Gunawan Gusmo, Margareta Yulie Bartin Setyaningsih, dan Hotma Maya Marbun.

Selain menambah hukuman, majelis hakim juga memerintahkan menyita sejumlah aset Jimmy, berupa:

► Bersambung ke hal 11

Ridwan Kamil Menyusuri Sungai Aare Cari Eril Sebelum Pulang ke Indonesia

JAKARTA (IM) - Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil menyusuri Sungai Aare, Bern, Swiss. Hal itu dilakukannya dalam upaya terakhir mencari putra sulungnya

Emmeril Khan Mumtaz atau kerap disapa Eril, sebelum dia pulang ke Indonesia.

"Seorang Ayah, sendirian menyusuri sungai mencari anaknya

yang tak kunjung pulang. Seorang Ayah, yang sering membawa kabar bahagia itu sedang bersedih,

► Bersambung ke hal 11

Gitaris Kahitna Andrie Bayuajie Ditangkap Atas Kasus Penyalahgunaan Narkotika

JAKARTA (IM) - Polisi membenarkan penangkapan gitaris grub band Kahitna, Andrie Bayuajie (48) terkait dugaan penyalahgunaan narkotika. Ia ditangkap dari kosan-

nya di kawasan Cilandak, Jakarta Selatan, Kamis (2/6).

"Atas nama Andrie Bayuajie alias AB," kata Kepala Bidang Humas Polda Metro Jaya,

Kombes Endra Zulpan, saat konferensi pers di Polres Metro Jakarta Barat, Jumat (3/6).

► Bersambung ke hal 11

Agar Beda dengan Ayam Kalkun, Turki akan Ganti Nama Jadi Turkiye

JAKARTA (IM) - Menteri Luar Negeri Turki sudah mengirimkan surat resmi kepada PBB meminta agar nama negara tersebut diganti menjadi Turkiye karena nama yang sekarang seringkali disamakan dengan turkey alias ayam kalkun.

Menurut jaringan televisi pemerintah, Menlu Turki, Mevlut Cavusoglu sudah mengirimkan surat resmi kepada PBB terkait perubahan nama tersebut.

Dalam bahasa Inggris, nama resmi negara ini adalah Turkey, nama serupa untuk ayam kalkun dan juga kadang untuk istilah konyol dan negatif berkenaan dengan kata

tersebut dalam bahasa Inggris.

Penggantian nama dilihat sebagai upaya untuk mengubah citra negara tersebut dan tidak lagi dikaitkan dengan ayam kalkun yang paling terkenal di Amerika Serikat menjadi menu tradisional Thanksgiving Day di akhir November.

Kantor berita Turki mengatakan bahwa Stephane Dujarric, juru bicara Sekjen PBB Antonio Guterres, mengukuhkan pihaknya sudah menerima surat permohonan tersebut hari Rabu waktu New York.

Kantor berita tersebut

► Bersambung ke hal 11



PEJABAT BARU KBRI DAN BI BEIJING

Duta Besar RI untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun (keempat kanan) berfoto dengan pejabat dan staf baru Kedutaan Besar RI dan Bank Indonesia, di antaranya Atase Investasi Evita Manapa (kedua kiri) dan Kepala BI Perwakilan Beijing Tutuk SH Cahyono (ketiga kiri) di Wisma Duta KBRI Beijing, Tiongkok, Kamis (2/6) malam. Untuk pertama kalinya KBRI Beijing memiliki atase atau satuan unit khusus yang menangani investasi seiring dengan pesatnya peningkatan nilai investasi Tiongkok di Indonesia.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Jangan mengangap remeh diri sendiri, karena setiap orang memiliki potensi yang tak terhingga.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus PIPi
KIDS Surgical Mask
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari
Masker Anak BFE*
*Sesuai Standarisasi EN14683:2019 ≥ 98%
3Ply Masker
Nyaman dipakai sehabarian

ASALTAU!
Dapat Sofa Gratis, Wanita Ini Temukan Uang Tunai Rp519 Juta



SEORANG wanita di Amerika Serikat (AS) menemukan uang tunai lebih dari 36.000 dollar AS atau setara Rp 519 juta dari sofa pemberian seseorang Wanita tersebut bernama Vicky Umodu dari Colton, San Bernardino County, California, AS.

Dilansir dari ABC 7, Kamis (2/6), penemuan uang itu bermula saat Umodu mencari furnitur untuk rumah barunya melalui situs iklan baris online, Craigslist. Saat dia menelusuri Craigslist, dia melihat penawaran dua sofa dan sepasang kursi yang akan diberikan secara gratis.

"Saya berkata, 'Mungkin itu gimmick'. Kemudian saya menelepon mereka," kata Umodu.

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANJIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.505,00	14.330,00
SGD	10.738,00	10.428,00
AUD	10.587,00	10.387,00
EUR	15.720,00	15.470,00
HKD	1.887,00	1.807,00
GBP	18.395,00	18.095,00

Jumat 3 Juni 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>